

桑野っ子通信

令和四年七月一日発行
桑野小学校学校新聞

発行責任者 校長 角田 雅仁

もじすべく夏休み

なにかにチャレンジングできる有意義な夏に

授業参観、ありがとう ございました

先日は、本校の授業参観においていただきありがとうございました。学校で子どもさんが生き生きと学ぶ姿をご覧いただけたことと思います。

いよいよ一学期もあと約二十日です。子ども達には、楽しい夏休みがやってきます。夏の計画を立てているご家庭もありませんかと思いません。ご家族で身近にある自然での体験や体力づくりなど、長い休みでしかできないことに何か挑戦させてみてはいかがでしょうか。八月十一日から十三日の午後九時頃から朝方にかけて、ペルセウス座流星群が肉眼で見られる天体シ

ョーがあります。「親子で一緒」というのが、子どもにはとても嬉しそうですね。

五年生宿泊学習

六月二十四日(金)、二十五日(土)に五年生の子も達が、いわき海浜自然の家で一泊二日の宿泊学習を行いました。家庭を離れて、友達とともに過ごした二日間でしたが、フォトオリエンテーリ



タブレットの持ち帰り

ング、震災語り部の講話、キャンドルファイヤー、磯遊びに目を輝かせて取り組み、共に学び合う体験を通して心が豊かに成長しました。また、五年生の子も達の素晴らしいパワーも感じました。



六月十三日から、本校ではタブレットの持ち帰りを実施していますが、家庭での活用状況はいかがでしょうか。持ち帰りの用バッグをご準備いただき、ありがとうございます。

親子情報モラル教室

ざいました。市教委がリクルートのスタディーサプリという有料学習アプリを児童のタブレットに導入し、すでに活用が始まっています。学年をまたいだ既習内容の学び直し、予習、宿題、定着度の確認など個別学習が可能です。初めての取り組みですので、各学級では、タブレットの活用を授業から拡大し、家庭学習にどのようにつなぎ、有効に生かしていくかを模索しながら進めていきます。

六月二十五日(土)に、親子情報モラル教室を実施しました。オンラインで参加していただいた保護者の皆様、ありがとうございます。医療創生大学の中尾剛教授のご指導から、「うちの子は、ネット依存症になってしまった」と、危機感を感じた方もおられるのではないかと思います。平日、四時間以上ネットにつ



ながら

いる子どもが十パーセント以上います。

本校のネット・SNS利用の実態で示した通り、大人が分からないところで深刻な問題も発生しているということに目を向け、家庭と学校で同じスタンスで対策にあたる必要があると感じています。学校では、タブレット利用の推進とともに、情報モラル教育をすすめて参ります。

SNSやネットを利用しておきたトラブル

	(人)
ア 悪口を書かれた(書いた)	7
イ 友達から仲間はずれにされた。(仲間はずれにした)	6
ウ ネット依存と思われる状態になった	5
エ 生活が乱れ起きられなくなった	3
オ 使用について親とトラブルになった	7
カ 個人情報や画像が流失した(流失させられた)	3
キ 動画サイトに動画を掲載しトラブルになった	2
ク ネットを通じて多額の請求があった	2
ケ ネットを通じて知り合った第三者と実際に会った	2
コ 機器の窃盗や盗難があった	1
サ 詐欺に遭った	1
合計	39

コミュニケーション指定

本校が、郡山市からコミュニケーション指定を受け、七月十四日からスタートいたします。地域住民や保護者等が学校づくりに参画する新しい学校のスタイルになります。詳細は、後日お知らせいたします。